



Bonjour à toutes et à tous,

En août, dernier mois précédant les grandes vacances, nous avons vécu de beaux moments que nous aimerions partager avec vous !

Bonne lecture ! ☀️

LES NOUVELLES ANIMATIONS

Deux nouvelles animations ont vu le jour ce mois-ci ! 😊

Atelier cuisine

Nous avons organisé une activité cuisine. Les enfants ont préparé un goûter sucré à base de fruits et de gelée.

La directrice, Nay, a expliqué chaque étape à suivre à travers des démonstrations et a accompagné les enfants tout au long de la préparation.

Un moment convivial qui s'est terminé par la dégustation de ce délicieux goûter, partagé avec toute l'équipe ! A présent, un atelier cuisine aura lieu une fois par mois.



À la découverte du monde

Lors de cette nouvelle activité les enfants partent à la découverte d'un pays, d'une culture et de lieux emblématiques qu'ils ne connaissent pas toujours.

L'activité commence par la localisation du pays sur une carte du monde, suivie du visionnage d'une courte vidéo sur ses paysages. Les enfants colorient ensuite le drapeau, écrivent le nom du pays en anglais et découvrent ses emblèmes, le tout en musique locale.

Ce mois-ci les enfants ont découvert l'Australie !



Ces nouvelles animations permettent aux élèves d'élargir leur regard sur le monde et d'enrichir leurs connaissances, tout en s'amusant. 🙄

BILAN DE SANTÉ POUR SAO



Nous accompagnons chaque année, notre élève Sao, suivi depuis sa naissance, à l'hôpital **Dr. Kong Piseth Eye Hospital à Phnom Penh**. Il est pris en charge pour une malformation oculaire, liée à sa sous-nutrition infantile.

Le docteur a détecté une légère inflammation, qui sera traitée par des médicaments et sa vue est restée stable. Si l'état de l'inflammation ne s'améliore pas, une seconde visite sera nécessaire. 🧑

Pour assurer la santé de Sao et lui permettre de poursuivre ses études, il est **crucial d'effectuer ces consultations ! 🎓**

ATELIER D'ÉDUCATION CIVIQUE : LES EFFETS DE L'ALIMENTATION

Comme chaque mois, nous proposons un atelier d'éducation civique sur le temps de pause du midi afin de sensibiliser les enfants à des thèmes essentiels.

Le sujet portait sur **l'alimentation et ses effets sur la santé**. Piseth, animateur des primaires et travailleur social, a expliqué aux enfants les conséquences d'une consommation excessive de graisses ou de sucre. 🍴

Grâce à une **vidéo** ludique et une petite scène de **théâtre jouée par les élèves**, ils ont pu comprendre l'importance d'une alimentation équilibrée pour bien grandir.

La cantine de KEPCHILDREN contribue aussi à cette prise de conscience. Les enfants y découvrent des plats variés et apprennent à reconnaître les aliments bénéfiques pour leur santé. 😊



SOUTENONS LA CANTINE DE KEPCHILDREN



SOUTENONS LA CANTINE DE



En France et dans bien d'autres pays, le mois de septembre a marqué la rentrée scolaire pour des milliers d'enfants. Ici, au Cambodge, à **KEPCHILDREN**, nous mettons nous aussi tout en œuvre pour que les enfants puissent apprendre dans les meilleures conditions... grâce, entre autres, à **une alimentation équilibrée et régulière**.

Actuellement, nous pouvons offrir **5 repas équilibrés par semaine aux maternelles** et **2 repas hebdomadaires pour les plus grands**. Mais ce soutien si précieux reste menacé : faute de financement, ce dispositif indispensable au bien-être et à l'apprentissage des enfants pourrait s'interrompre...

Pour conserver la cantine scolaire, nous lançons le **10 septembre 2025** une collecte de fonds en ligne sur **HelloAsso**.

🎯 **Objectif : 6 030 €**
🥗 **1,50 € = 1 repas**
👥 **3 900 repas à financer**

Chaque geste compte : petit ou grand, votre soutien changera la vie des enfants. Un don en ligne et le partage de la cagnotte vous permettront de démultiplier cet élan de solidarité.

 **Rendez-vous le 10 septembre** pour le lancement officiel ! Nous comptons sur vous !

FERMETURE POUR LES GRANDES VACANCES SCOLAIRES

Les grandes vacances approchent au Cambodge ! ☀️
KEPCHILDREN sera fermé du **16 septembre au 3 novembre**.

Pendant cette période, l'équipe en profitera pour effectuer un grand nettoyage et préparer les lieux afin d'accueillir les élèves dans les meilleures conditions.



On se retrouve très bientôt pour de nouvelles aventures et plein de moments partagés ! ✨

Les actions de KEPCHILDREN sont rendues possibles grâce à vous. Si vous aussi vous souhaitez nous soutenir, cliquez sur le bouton ci-dessous ou contactez-nous à l'adresse email suivante : dons.kepchildren@gmail.com.

♥️ JE FAIS UN DON ♥️

KEPCHILDREN
8 rue Jean Émile Laboureur
44000 NANTES
kepchildren@gmail.com
www.kepchildren.fr



Cet email a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}. Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Kepchildren.

[Se désinscrire](#)



© 2019 Kepchildren